



Der AX Chair: Fifties reloaded, nur noch cooler!

Reduzierte Form, dabei super bequem durch optimale Sitzposition, gepolstertem Sitz und Rücken sowie federnder Rückenlehne. Stabiles Gestell aus Rundstahl, Anthrazit lackiert mit matter, leicht rauer Oberfläche. Bodenschutz mit einer Schlaufe aus Sattlerleder für Holz- und Steinböden optional.

The AX Chair: Fifties reloaded but much cooler!

Reduced shape yet very comfortable with its perfect ergonomics, upholstered seat and back, and with its springy back rest. Stable frame of round bar steel, lacquered in anthracite with a matte and slightly rough surface. Protection for wooden and stone floors available optionally.

AX Armchair



Breite 45 cm, Tiefe 53 cm, Höhe 89,5 cm, Sitzhöhe 47,5 cm vorne, 45 cm hinten. Polsterbezug in Stoff oder vegetabil gegerbtem, naturfarbenem Leder (wie oben). Zu den Stühlen passend: Der AX Table mit Metallgestell und MDF-Platte.

Width 45 cm, Depth 53 cm, Height 89,5 cm, Seat Height 47,5 cm front, 45 cm back. Upholstery with fabric or plant-tanned natural leather (as shown above). The chairs are matching with the AX Table with metal base and MDF table top.

AXEL VEIT

Zillibillerstr. 2 · 83229 Aschau i. Chiemgau
T. +49-8052-95 61 224 · F. +49-8052-95 61 227
www.ornamentum.com · info@ornamentum.com

©2013, Axel Veit. Alle Rechte vorbehalten / All rights reserved.
Eingetragenes Gemeinschaftsgeschmacksmuster (GGM) / Registered Community Design (RCD)